



## **Fußball verbindet: Freude über das gemeinsame Spiel beim inklusiven Fußball**

Der FV Biberach veranstaltete mit der Lebenshilfe Biberach ein inklusives Fußballerevent mit Spielen rund um den Ball und anschließender Spendenübergabe. 40 Teilnehmer mit und ohne Behinderung sowie 100 Zuschauer genossen die gemeinsamen Stunden im Biberacher Stadion.

Begegnungen schaffen zwischen Menschen mit Behinderung und fußballbegeisterten Sportlern, war der Wunsch des 2016 verstorbenen Vorsitzenden des Bezirk Riss Karl-Heinz Maier. Das Geld soll einer Einrichtung der Behindertenhilfe zugutekommen – verbunden mit einem gemeinsamen sportlichen Event. Dies setzten der FV Biberach und die Lebenshilfe erfolgreich um. 20 Menschen mit Behinderung übten sich im Torschuss, im Slalomlauf oder kickten nur zum Spaß und ohne Druck. Unterstützt wurden sie dabei von engagierten Kickern der Herren- und Jugendabteilung des FV Biberach. „Anfangs waren unsere Jungs noch etwas zurückhaltend“, sagt Andreas Bachmann, verantwortlicher Jugendvorstand des FV Biberach. „Aber Fußball verbindet eben und alle hatten riesigen Spaß zusammen.“ Auch Bezirksjugendleiterin Heidi Münch ist begeistert: „Wir wollten Hürden abbauen und das ist uns in vollem Umfang gelungen.“ Die Aktion soll keine Eintagsfliege sein, sondern Menschen mit Behinderung und Fußballvereine dauerhaft zusammenbringen. An einer weiteren Kooperation ist auch die Lebenshilfe Biberach interessiert.

Die Idee geht auf das landesweite Fußballprojekt Fußball-Kids-on-Tour zurück. Der Ideengeber Stefan Cardenas vom württembergischen Fußballverband war an diesem Tag persönlich im Biberacher Stadion und verteilte die Medaillen an die Teilnehmer. Die Volksbank Biberach-Ulm ist Unterstützer des Biberacher Events und sponserte Trikots für jeden Teilnehmer. „Darf ich die Medaille wirklich mitnehmen und das Trikot auch?“, war die am häufigsten gestellte Frage des Tages. Sichtlich stolz ließen sich alle Akteure zusammen fotografieren. „Aber am meisten freut sich unser Karl-Heinz dort oben über unsere tolle Veranstaltung“, beendete Andreas Bachmann gerührt die gelungene Veranstaltung.